

Danramil 12/Mranggen Hadiri Pagelaran Ketoprak Dalam Rangka Apitan

Agung widodo - DEMAK.UPDATES.CO.ID

Jun 10, 2024 - 08:45



Kapten Inf Tulodo menghadiri undangan dalam rangka Apitan atau Sedekah Bumi Desa Mranggen

DEMAK – Dalam upaya mempererat silaturahmi dan komunikasi sosial dengan segenap komponen masyarakat yang ada di wilayah teritorialnya, Danramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Kapten Inf Tulodo menghadiri undangan dalam rangka Apitan atau Sedekah Bumi Desa Mranggen menyelenggarakan pagelaran

Ketoprak di lapangan Desa Mranggen Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Minggu malam (09/06/2024).

Pagelaran Ketoprak “Kembang Joyo” dengan Lakon “Raden Wijaya Ngratu” yang diselenggarakan oleh warga Desa Mranggen dalam rangka Apitan atau Sedekah Bumi sebagai rasa syukur atas limpahan nikmat rizki yang telah diberikan oleh Allah Swt kepada warga Desa Mranggen.

Hadir dalam kegiatan tersebut Anggota DPRD Prov Jateng Bpk Iqbal Bayu Krisna, S.Kom, Camat Mranggen Bpk Ali Mahbub, S.H., M.H, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, Kapolsek Mranggen diwakili oleh Bhabinkamtibmas Aipda Agus Supriyanto, Kepala Desa Mranggen Bpk Abdul Cholis beserta Perangkat Desa, Ketua BPD Bpk Sholikhul Hadi, SH beserta anggota, Ketua RW/RT se Desa Mranggen, Tokoh agama dan tokoh masyarakat Desa Mranggen, Ketua PKK dan anggota Warga masyarakat Desa Mranggen.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menyampaikan apresiasi kepada warga Desa Mranggen ini yang telah melestarikan kebudayaan jawa ketoprak khususnya, masyarakat diharap tidak hanya menonton saja, namun ambil hikmah dari isi ceritanya, sehingga pentas ketoprak ini tidak hanya sebagai tontonan belaka, namun ada yang lebih penting lagi, yaitu sebagai tuntunan dalam masyarakat, harapnya.

Danramil menambahkan, acara sedekah bumi dengan menggelar pertunjukan seni ketoprak merupakan bentuk dari kecintaan warga Mranggen yang mencintai seni budaya bangsa sendiri.

“Melestarikan budaya merupakan perwujudan kecintaan kita kepada tanah air dan bangsa,”tegasnya. (Pendim0716).